

甲子園大会出場ご寄付のお礼

謹啓 初秋の候、皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申しあげます。さて、この度は札幌大谷高等学校野球部の『第 104 回全国高等学校野球選手権大会』出場に際しまして、多くの皆様に格別のご支援、ご声援を賜り、心よりお礼申しあげます。創部 14 年目での初出場となった甲子園球場では、チーム一丸となって素晴らしいプレーを見せてくださいました。一回戦二松学舎大付高等学校に 2-3 と惜敗しましたが、最後まで粘り強く戦ってくれました。甲子園球場アルプス席はもちろん、一般席のネット裏、レフトスタンドからも応援をいただき、チーム、応援団、甲子園球場が一つになった素晴らしい試合でした。アルプススタンドでは、本校野球部員、吹奏楽団、チアダンス部、保護者、同窓生、真宗大谷派宗務所、関西北海道クラブの皆様を中心に約 700 名の皆様から応援をいただきました。応援団の皆様と選手が感動を共有することができましたことは、感謝の念に堪えません。

今後は来年夏の選手権大会を次の目標に、更に精進を重ねる所存でございますので、今後とも何卒倍旧のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申しあげます。

敬具

2022 年 9 月

札幌大谷高等学校野球部甲子園出場後援会
会長 伊藤智秀
札幌大谷高等学校
校長 梅津義信

<追記>

この度ご寄付をいただきました皆様の中で、ご連絡先を承知している方々にはお礼状を送付させていただきましたが、お名前、ご住所等がわからずお送りできなかった方、或いは発送後宛先が見つからず戻ってしまった方、団体名でご寄付いただいた方など、お手元に届かなかった皆様には、大変申し訳なく、この書面をもちましてお詫び申しあげます。

なお、ご寄付をいただいた方で、未だお礼状等を受け取られていない方がいらっしゃいましたら、大変お手数ですがご連絡をお待ち申しあげております。